

Inicio > Locales > Neiva > Alcaldía de Neiva anunció millonarias inversiones para el segundo semestre

Locales **Neiva**

Alcaldía de Neiva anunció millonarias inversiones para el segundo semestre

Por **La Voz de la Región** - Jun 3, 2019



Obras de alto impacto para la comunidad y con las que aspira concluir de forma satisfactoria su periodo de gobierno en conjunto con varias entidades mediante cofinanciación y por esfuerzo propio, anunció en las últimas horas el alcalde Rodrigo Armando Lara Sánchez.

Por: Gisela Hurtado Celis - @giselahcelis

Como muy significativas en el propósito de cumplir sus compromisos en materia de infraestructura para varios sectores de la capital huilense, calificó el alcalde de Neiva Rodrigo Armando Lara Sánchez, las inversiones que su gobierno proyecta realizar durante los próximos seis meses.



Según el mandatario, gestiones y consecución de recursos en varias entidades harán posible la concreción de proyectos tales como la renovación del Malecón del Río Magdalena que le cambiará la cara a este importante sector turístico y cultural de Neiva.

El Alcalde de Neiva, Rodrigo Armando Lara Sánchez dio a conocer los grandes proyectos de infraestructura que terminaran de cambiarle la cara al Municipio, para mejorar la vida de los ciudadanos. Es así como anunció que con una inversión de 8 mil millones de pesos iniciará la obra de transformación del Malecón liderada por la Alcaldía de Neiva y la Gobernación del Huila.



El deporte, la educación, vivienda y la malla vial hacen parte de los sectores en los que se realizarán importantes inversiones. "Se viene la cementación de casi 12 kilómetros de vías rurales con la Gobernación, Comité de Cafeteros y recursos de OCAD, la cementación de vías en el corregimiento de Guacirco y construcción de un polideportivo en Peñas Blancas en convenio con **Ecopetrol**. Y con el Sistema Estratégico de Transporte Público se hará la terminación de 50 kilómetros de vías y pondremos en servicio el Kit de maquinaria para la zona rural", dijo el mandatario.



Así mismo, en Neiva se iniciará la construcción del Parque del Fútbol y se realizará la terminación del Patinódromo y una Maloka indígena; se viene igualmente la contratación para la construcción del Coliseo Menor de la comuna 9 y construcción de un CDI para este mismo sector.

En materia de vivienda, en este segundo semestre se llevará a cabo el mejoramiento barrial en el margen izquierda del río Las Ceibas y apoyo para agua potable en asentamientos en proceso de legalización. Además, se hará entrega de más de 2.000 subsidios de vivienda en Marco del programa nacional Casa Digna, Vida Digna.



"Hay obras importantes que van a estar en ejecución en este segundo semestre: la segunda fase del convenio con el Ejército con 11 vías, 17 vías con la Gobernación, la terminación de las obras de la carrera Séptima y el intercambiador de la Usco. En materia de educación tendremos la terminación del Colegio Claretiano, tendremos el 100% de sedes educativas intervenidas con el mejoramiento de infraestructura, iniciarán las obras del colegio Inem sede Cándido, el inicio del colegio de El Caguán y Cacique Pigoanza, y el **Ministerio de Vivienda nos aprobó un nuevo colegio para Cuarto Centenario**", señaló el Alcalde de Neiva.



Durante este segundo semestre se tiene estipulado trabajar con Presidencia en la estructuración de la Alianza Publico Privada APP para la construcción de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales PTAR de Neiva incluida en el plan de desarrollo del presidente Iván Duque Márquez; la terminación de los estudios de la Universidad Nacional para la terminación del estadio y terminar las obras del CAIMI.

Finalmente, contó que se consolidará la inversión de cerca de 8.500 millones para el Jardín Botánico para continuar con su posicionamiento como el pulmón más importante de la ciudad y hará la inversión de 400 millones de pesos para el Malecón de Fortalecillas con el **Ministerio de Comercio**.

Compartir: [Facebook](#) [Twitter](#) [WhatsApp](#) [Imprimir](#)

Publicidad

Facebook

Últimas Noticias

Opinión

Opinión: El mercado es en la plaza campesina

La Voz de la Región - Jun 4, 2019

InfHuila impulsa el fortalecimiento económico de pequeñas empresas

La Voz de la Región - Jun 4, 2019

Hallan cadáver de agricultor desaparecido en Oporapa

La Voz de la Región - Jun 3, 2019

E.S.E. Manuel Castro Tovar, mantiene su categorización sin riesgo financiero

La Voz de la Región - Jun 3, 2019

Depósito ilegal con explosivos fue ubicado y destruido en Algeciras

La Voz de la Región - Jun 3, 2019

